

Mesdames, Messieurs bonsoir,

En premier, je tiens à remercier Jean Pierre Phan-van pour sa présence à cette assemblée générale.

Cette saison le nombre de licenciés a augmenté, nous avons gagné 16 licences, 794 contre 778 pour l'année 2013 dont :

677 adultes contre 663 en 2013

75 juniors contre 77 en 2013

42 enfants contre 38 en 2013

Nous avons 14 adultes et 4 enfants en plus et 2 juniors en moins.

Le pourcentage hommes / femmes reste inchangé, toujours 1/3 de femmes pour 2/3 d'hommes (251 femmes pour 543 hommes cette année contre 255 femmes pour 523 hommes en 2013).

Un nouveau Club à vue le jour sous la houlette d'Éric DUBOIS « l'école de plongée les Joyeux Tourteaux » qui remplace en nombre de Club dans le département la section plongée de Laborde Basse de Gérard GARREAU.

L'un dans l'autre le Département reste dans le même nombre de licenciés ce qui prouve la bonne dynamique de nos Clubs.

L'évènement le plus marquant cette saison est la coupure de moitié de la subvention faite par le Conseil Général, coupure qui va se faire ressentir au niveau trésorerie sur la prochaine saison, il va falloir que tout le monde y mette du sien pour que cette mésaventure ne se reproduise pas l'année prochaine, Je fais confiance aux présidents de commissions pour continuer leurs activités vers les licenciés du Département sans trop de dommage pour la nouvelle saison, néanmoins j'attire votre attention sur le fait que maintenant les subventions sont de plus en plus soumises à contrôle et qu'il va falloir faire attention aux formulations des demandes.

Je vous remercie de votre attention.